



Mardi 31 janvier 2023

Journée nationale de grève contre le projet Macron de réforme des retraites

Un raz-de-marée ! Face au projet de réforme des retraites, injuste et brutal, la mobilisation a été très forte. Plus d'un million de manifestant·e·s, 65 % des professeurs, CPE, PsyEN, AED et AESH en grève, des pics à plus de 80 % de grévistes dans certains établissements, des collèges ont même été fermés dans plusieurs académies. Le message est clair : 64 ans, c'est non, 43 années de cotisation, c'est non !

Le SNES, avec la FSU, s'inscrit dans le cadre unitaire interprofessionnel : pour gagner, la lutte doit continuer rapidement et durer. Mardi 31 janvier, toutes et tous en grève et dans les manifestations. Faisons du 31 janvier, une journée encore plus forte et massive que le 19/01 ! – des suites rapides à cette journée seront organisées : l'interprofessionnelle se réunira le 31/01 au soir et le SNES-FSU mettra aussi en débat avec la profession les modalités de suite de l'action. Un puissant mouvement social, une réforme inutile, injuste et désormais largement contestée et fragilisée, un gouvernement affaibli... Nous pouvons gagner !

Rassemblements et manifestations

Carcassonne	14h30 square André Chénier
Narbonne	14h30 Médiathèque
Alès	10 h sous préfecture
Bagnols	10h30 monument aux morts
Le Vigan	18 h mairie
Nîmes	14 h jardin de la fontaine
Béziers	10 h bourse du travail
Montpellier	11 h place Zeus
Sète	10h30 place de la mairie
Mende	10h30 place du Foirail
Perpignan	10h30 place de Catalogne